



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Comprometido con la movilidad y seguridad vial en el Distrito 4 el diputado @Diego Echevarria informó que el proyecto para instalar el semáforo en Terán Terán y Prolongación Calle 11 ya está listo, lo que representa un paso firme hacia una solución que por años ha sido solicitada por vecinas y vecinos de la zona.

Además, dio a conocer que se contempla la ampliación del puente en Prolongación Calle 11 rumbo a Casa Digna, con el objetivo de eliminar el cuello de botella que se genera al reducirse de cuatro a dos carriles, afectando el tránsito en horas pico.

“Seguiremos dando seguimiento puntual para que ambas acciones se concreten lo antes posible”, señaló. 🛠️

[#TuPoderLegislativo](#)